

9 月

## 2学期も引き続き消毒しています

バスの中・・・子供たちが乗る前に座席や手すりの消毒  
園舎内・・・1日に2回階段の手すりやドア付近を消毒  
保育室・・・保育後に遊具や椅子などを消毒



## 避難訓練、園児引渡し訓練

震度5強の地震を想定した避難訓練を行いました。  
その後、年少組は保護者への引渡し訓練を行いました。





10 月

十五夜



運動会



## 懇談会

新感染症予防のため、一斉での保育参観は実施できていませんが、普段の園での子供たちの様子を撮影したビデオを元に担任から保護者へお話をしました。また、ビデオ上映後、座談会も実施しました。



## サツマイモ掘り

農業推進委員の方やPTA支援部のみなさんにお手伝いをいただきながら、サツマイモ掘りをしました。



11 月

## 作品展



## 遠足

年中、年長さんは、園バスに乗って  
高坂のこども自然動物公園へ  
遠足に行きました。



## 森林公園緑道散歩(年少)

今年度、年少親子遠足が新型コロナウイルス予防のため中止になってしまったので、遠足気分で園バスに乗って緑道へ行き、散歩をしてきました。木の実や木の葉を拾いお土産にしました。



12 月

## お遊戯会

合唱やお遊戯、音楽劇などをステージで発表しライブ配信を行いました。

